
  

質 問 順 位 ９ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の基本的な

考え方 

１．少子高齢化への対応について １．今後の少子化対策の考え方について伺います。  

 

 

 

 

 

 ２．北海道日本ハムファイターズ

の滝川市応援大使の活用につ

いて 

１．北海道日本ハムファイターズの乾真大投手と斉藤佑樹投手が滝川

市の応援大使になり６か月が経過しました。滝川市ホームページで

応援してもらいたい事業や行事を募集していますが、応募があった

件数と活用実績、市として残り６か月弱で両選手を活用する計画に

ついて伺います。 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

１．再生可能エネルギーの活用・

導入について 

１．中島町にメガソーラー誘致のため地区計画の変更を行いました

が、実際に誘致した場合、北電との系統接続は可能か伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．今後の再生可能エネルギーの誘致や事業化の考え方、併せて地元

の業者を含めた滝川市への経済等の波及効果について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり 

１．外客の受け入れについて １．広域観光では香港・台湾からのサイクリングツアーの誘致で一つ

のきっかけとなったと評価するところです。今後の広域観光行政、

外客誘致の考え方について伺います。 
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質 問 順 位 ９ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．公共施設などの多言語表示やユニバーサルデザイン化について、

言語と施設などはどの範囲で考えているか。また、実施予定時期に

ついて伺います。併せて、飲食店やホテルなどでの、案内表示やメ

ニューの翻訳について考えている方法について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．市内の公衆無線ＬＡＮの整備の考え方について伺います。  

 

 

 

 

 

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり 

１．中心市街地活性化基本計画に

ついて 

１．中心市街地活性化基本計画ですが、平成２４年度で認定期間を終

えた現状を踏まえ、今後の商業機能の在り方について、具体的にど

のようにまちづくりを行っていくか考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

５．市民が活躍するまち

づくり 

１．まち自慢のパークゴルフ場の

運営について 

１．予想来場者数についての積算根拠について伺います。また、どの

団体にも属していないパークゴルフの潜在人口の把握についても

伺います。 

 

 

 

 

 

 

  ２．パークゴルフ協会ほか任意団体との連携について伺います。また、

体育協会に加盟している協会、任意団体への管理代行負担金につい

ても伺います。 
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質 問 順 位 ９ 質 問 者 坂 井 英 明 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ３．他の市町村のパークゴルフ場との連携の考え方について伺いま

す。また、ふれ愛の里との連携についても伺います。 

 

 

 

 

 

 

  ４．健康志向者にも競技志向者にも満足を提供するコースとは、どの

ようなコースを考えているのか伺います。 
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